



ASOCIACION GREMIAL DE CARABINEROS DE CHILE EN RETIRO.
Ángel Pino N° 120 – Ñuñoa.

Santiago de Chile 09 de marzo 2023

COMUNICADO OFICIAL
Rechazo a relato oficial del gobierno en torno al
pronunciamiento militar de 1973

La Asociación Gremial de Carabineros en retiro, cumple con el deber de informar a la ciudadanía su total rechazo al documento oficial del Gobierno de Chile, por medio del cual se acompaña el relato oficial de la conmemoración de los 50 años del pronunciamiento militar de 1973 en Chile.

Dicho documento fue cursado por la Ministra del Interior y Seguridad Pública señora Carolina Tohá Morales a la Dirección General de Carabineros con fecha 14 de febrero del 2023.

El señalado documento contiene el relato oficial, que debe orientar el sentido de todas las actividades y proyectos que se desarrollan con motivo de dicho Aniversario (sic).

Para el personal en retiro de Carabineros, resulta inadmisibles que se quiera imponer una verdad oficial parcial y sesgada ideológicamente al personal en servicio activo de Carabineros, dado que la institución de Carabineros de Chile por su idiosincrasia y características constitucionales es: **esencialmente obediente no deliberante, jerarquizada, disciplinada y prescindete en lo político.**

Constituye un abuso de poder y autoridad pretender imponer un relato sesgado a los miembros de Carabineros de Chile, el cual reavivará los odios y resentimientos del pasado, cuyo corolario se traducirá en más división y conflictos entre los chilenos.

Solicitamos del poder legislativo como igualmente de la Contraloría General de la República, se resguarde el carácter apolítico, obediente y no deliberante de Carabineros en temas de la Contingencia Nacional ya que Carabineros de Chile es una Institución de la Nación toda, del ciudadano de a pie que trabaja honradamente para engrandecer a la Patria y no del Gobierno de turno.



Eledoro Gajardo Rojas
ELEDORO GAJARDO ROJAS
Suboficial Mayor® de Carabineros
PRESIDENTE ASOGREMCAR